



¿Qué piensa el Papa León XIV sobre...?

La postura del sumo pontífice respecto de temas controversiales

Como líder de la Iglesia Católica, lo que el sumo pontífice diga a menudo repercute con fuerza en millones de personas alrededor del mundo. Poco después de presentar a León XIV como el nuevo Papa, no tardaron en conocerse detalles como su edad, nacionalidad y trayectoria eclesiológica, pero, ¿qué piensa sobre temáticas que, a menudo, antagonizan a millones de personas alrededor del mundo?

Lo anterior cobra aún más relevancia cuando se tiene en cuenta que el antecesor de León, Francisco, fue un pontífice que incorporó ideas de corte un tanto más progresistas, o reformistas, para lo que habitualmente se esperaba de quienes ocupaban el cargo. En este contexto, surge la duda sobre si su sucesor dará continuidad a este legado o si, por el contrario, marcará distancia.

Al respecto, Patricio Merino Beas, decano de la Facultad de Estudios Teológicos y Filosofía de la Universidad Católica de la

Santísima Concepción (UCSC), señaló que “León XIV ya ha puesto énfasis en la paz y en continuar la cultura del encuentro promovida por Francisco”.

Lo anterior, considerando además que Francisco lo nombró arzobispo de Chiclayo, al norte de Perú, y posteriormente lo designó prefecto de la Congregación para los Obispos. Es decir, “fue el encargado de la renovación del episcopado en la Iglesia Católica hasta que fue elegido Papa”.

“Todo indica que será un Papa profundamente comprometido con la unidad de la Iglesia y de la humanidad”, vaticinó Merino.

¿QUÉ PIENSA EL PAPA LEÓN XIV SOBRE...?

De acuerdo con el Colegio Cardenalicio,

“el cardenal Prevost habla poco, pero algunas de sus posturas son conocidas”. Se dice que comparte la visión de Francisco sobre el medio ambiente, la ayuda a pobres y migrantes, y acercarse a las personas.

El año pasado aseguró que “el obispo no debe ser un pequeño príncipe sentado en su reino”. ¿Qué más sabemos sobre la ideología de León XIV sobre temas importantes?

CAMBIO CLIMÁTICO

La preocupación sobre el medioambiente es parte del legado de Francisco, y aparentemente también lo será en el de León XIV. “Se alinea estrechamente con las prioridades ambientales del Papa Francisco”, aseguran desde el Colegio Cardenalicio.

Durante un seminario convocado por el difunto líder de la Iglesia Católica en noviembre pasado, el entonces cardenal aseguró que el “dominio sobre la naturaleza” no debe ser “tiránico”, y llamó a la Iglesia a tomar mayores medidas contra la destrucción del planeta.